



きょうせい さと デイサービスセンター共生の里

お正月

「あけましておめでとうございます」と挨拶を交わして新しい年がスタートしました。年末年始は家族で紅白歌合戦を見たり、おせちを食べたり、お孫さんとも久しぶりに会えて楽しかつたと写真も見せてくれました。レクリエーションは福笑で、久しぶりにやってみると、なかなかうまくいかず、周りの人から応援の声を受けながら悪戦苦闘していました。出来上がりを見て皆で大笑いしました。



きょうせい さと なりあい 共生の里・成合デイサービス

初詣

初詣に出かけました。当日は、天気に恵まれとても暖かい気候でした。例年行っていた神社を変更して参拝に出かけてみると霧囲気も良く、利用者と安全にゆっくり参拝することができました。車いすを使用して参拝された利用者は「来年はみんなと一緒に歩いて参拝したい」と、とても前向きな言葉も聞かれ、新年早々に利用者の意欲や楽しみにつなげる事ができた外出行事となりました。



きょうせい さと グループホーム共生の里

神社へ

新しい年のはじまりです。元旦を元気に迎えることができました。笑顔で「あけましておめでとうございます」と挨拶をして、おせち料理をいただきました。「よく作ったよ」「おいしい」と思い出話をしながら食べました。かるた取りなどのお正月遊びや書初めもして、お天気の良い日に近くの神社まで初詣にも行き、「今年も元気で楽しく過ごせますように」と手を合わせてお願いをしました。

